



Le contrat "Authentis" devrait séduire de nombreux vignerons

Beaumes-de-Venise

Ce mercredi, à la cave Balma Vénitia, les vignerons étaient conviés une réunion technique concernant la signature du contrat Authentis, passé entre Rhonéa et la maison Frayssinet, n° 1 français de la fertilisation organique.

Il s'agit d'un projet d'accompagnement tendant à optimiser l'état sanitaire du vignoble, tout en préservant les rendements.

Depuis avril 2016, suite à l'engagement de plusieurs coopérateurs dans cette démarche, de multiples expérimentations ont été réalisées notamment sur le comportement des plants en fonction des porte greffes.

Une expérimentation prometteuse qui a fait l'objet d'un projet présenté aux vignerons potentiellement intéressés.

Il répondra aux démarches de fertilisation

Ainsi, le contrat Authentis, signé entre Frayssinet et Rhonéa répondra aux diverses démarches de fertilisation, en lien continu entre les deux parties, pour une durée de trois ans.

Après signature, Pascal Duconget, directeur général de Rhonéa a déclaré, qu'il souhaitait « multiplier les initiatives qui aident à la qualification des exploitations des artisans-vignerons ».

Par ailleurs, et suite à un stage de 6 mois effectué au sein de Rhonéa, Mathilde Joumas, étudiante en ingénierie agro,

a présenté une étude effectuée le cépage mouvèdre, planté en divers endroits du terroir.

L'étudiante a mis l'accent sur le fait que plusieurs facteurs entrent en jeu, tels que la nature des sols et le travail du vigneron concernant notamment, l'effeuillage des plants et le choix des porte-greffe.

Des propos corroborés par Thierry Sansot, œnologue du site Rhonéa indique que « le cépage Mouvèdre peut trouver sa place sur tous les terroirs mais nécessite que le vigneron adapte ses méthodes de travail ».

